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REQUERIMENTO Nº  113/2017 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente, a seguinte informação: 

 

 Quando essa Administração determinará ao Departamento Responsável, para 

que coloque as placas com nome das ruas do bairro Reserva da Barra, conforme 

o solicitado na Indicação de minha autoria, nº 182/2017? (cópia anexa); 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do Bairro Reserva da Barra estão bastante 

preocupados, insatisfeitos e vivendo em muitos transtornos pelo fato das ruas não 

terem ainda, nenhuma placa de indicação de Ruas. 

O correio não chega lá, os visitantes do bairro não encontram 

referencias para chegarem nos destinos, enfim, os moradores não sabem mais a 

quem recorrer e como resolver esse grande e sério problema. Muitos cidadãos de lá já 

estiveram nesta Casa de Leis, por mais de uma vez, reclamando da situação e 

questionando quando o problema será definitivamente solucionado, e a mim, como 

Legislador e representante dessa população, cabe interceder por eles, junto à essa 

Administração, na tentativa de resolver e acalmar as preocupações que pairam sobre 

o assunto. 

Não dá mais para ficar na situação em que está aquele bairro, 

totalmente sem placas indicativas, que é o principio básico de referencia de uma 

localidade, e acredito que esse Executivo tenha a preocupação devida, para 

solucionar a questão, o mais rápido possível, portanto, continuo aguardando resposta 

adequada, para informar tais cidadãos que merecem nossa devida atenção e 

respaldo, em todas as questões. 

Secretaria da Câmara Municipal, 11 de maio de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 16 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de maio de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 182/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja oficiado ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar a Secretaria competente que seja feita a 

implantação de placas com nome das ruas do bairro Reserva da Barra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sem placas de rua fica difícil a localização dos endereços nesse bairro, trazendo 

transtornos para entrega de correspondências e encomendas aos moradores. 

Jaguariúna, 18 de abril de 2017  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 02 

de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


